



## Bei uns kennen die Kinder Ihren Koch

Am Freitag den 15.09.2023 waren unsere Kinder wieder einmal im „Altenpflegeheim zur Heimat“ in Bischofswerda.

Dieses Mal durften wir die Köche kennen lernen, die uns jeden Tag so gut verköstigen. Wir waren aber nicht nur zu Besuch, wir durften unser Essen an diesem Tag sogar selbst zubereiten! Es sollte Kräuterquark mit ganzen Kartoffeln geben.

Herr Heidrich, der Küchenchef empfing die Kinder und bat uns als erstes die Hände zu waschen. Danach zeigte er uns alle Zutaten, die wir brauchten um unser Mittag zuzubereiten. Besonderes Highlight waren die leicht roten Kartoffeln.

Nachdem die Kartoffeln im Topf waren, schauten wir uns die verschiedenen frischen Kräuter an, die in den Quark sollten. Wir durften probieren und Sie dann auch klein schneiden. Herr Heidrich zeigte uns im Anschluss wie schnell er Kräuter schneiden kann. Das hat die Kinder sichtlich beeindruckt. 😊

Dann haben wir noch die Leberwurst und Butter geschnitten, bevor wir den Tisch deckten. Zum Schluss warteten die Kinder noch bis die Kartoffeln fertig gekocht waren und wir aßen dann gemeinsam zu Mittag, was an diesem Tag noch besser als sonst geschmeckt hat. 😊

Ob wir das wiederholen? Na klar, bereits im Oktober werden wir wieder gemeinsam kochen, dann wird es Pizza geben. 😊